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Hauptversammlung vom 24. November 2007
im Restaurant Eppenberg Bichwil

Traktanden Beginn: 20.25 Uhr

1. Begrüssung/Präsenzliste
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der letzten Hauptversammlung
4. Jahresberichte:

a) des Präsidenten
b) des JO-Chefs
c) des Techn. Leiters
d) des Hüttenchefs

5. Jahresrechnungen:
a) Clubkasse
b) Hüttenkasse
c) Revisorenbericht

6. Festsetzung der Jahresbeiträge
7. Verzinsung der Anteilscheine
8. Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes und der Hüttenkommission
9. Mutationen
10. Wahlen
11. Anträge
12. Jahresprogramm
13. Allgemeine Umfrage

1. Begrüssung / Präsenz

Der Präsident, Stefan Koller, begrüsst die anwesenden Club- und Ehrenmitglieder. Gemäss
Präsenzliste sind 33 Clubmitglieder anwesend, 28 Mitglieder haben sich entschuldigt.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Lienhard Pedrett und Patrick Hollenstein gewählt.

3. Protokoll

Das Protokoll der letzten HV wurde allen Mitgliedern zugestellt. Es wird genehmigt und der Verfasserin
mit Applaus verdankt.



Seite 2 von 5

4. Jahresberichte

a) Präsident: Stefan Koller

Leider müssen wir auf einen schneearmen Winter zurückblicken. Die meisten tiefer gelegenen
Skigebiete hatten eine schlechte Skisaison zu verzeichnen. Daher fällt auch mein Jahresbericht
eher kurz aus, da einige Aktivitäten dem Schneemangel zum Opfer vielen.
Auch im Hemberg blieb der Betrieb des Hauptliftes eingestellt.
Nur der Tellerlift konnte an neun Tagen in Betrieb genommen werden.

Am 26. Dezember fand die alljährliche Snowparty bei schönem und wechselhaftem Wetter bei der
Skihütte statt. Erneut pilgerten jung und alt, gross und klein zur Skihütte. Chläus Neuenschwander
verpflegte die Gäste mit Raclette. An der grossen Bar gab es heisse Getränke und bei Urs
Schönauer an der kleinen Bar ein Schnäpschenfür’s Gemüt. Leider war die Nebelgrenze auf 
Skihüttenhöhe und die Sonne verschwand zwischendurch im Nebel.
Bis früh in die Morgenstunden wurde gefeiert und getanzt.
Besten Dank an alle Helfer beider Skiclubs.

Am 1. Januar fand der alljährliche Neujahrsapèro in der Skihütte statt.

Leider viel auch die beliebte Säntisabfahrt ins Wasser.

Am 13. Mai konnten wir bei guter Witterung unseren Maibummel durchführen. Unter der Führung
von Werner Angst, nahm eine grosse Schar den Weg vom Bad, Richtung Hochmoor unter die
Füsse. Unterwegs gab es einiges zu sehen. Via Fuchslöcher gelangten alle zur Skihütte, wo das
Mittagessen auf uns wartete.

Am 7. Oktober fand das 9. Freeride Hemberg statt. Zum Erstaunen der Zuschauer spürten wir
keinen einzigen Regentropfen über das ganze Wochenende. Wiederum meldeten sich viele
Teilnehmer an. Zum Glück konnte dieser Anlass ohne Zwischenfälle und unfallfrei durchgeführt
werden. Grossmutter ( André ) und sein Team verpflegten die Gäste bei der Skihütte. Besten Dank
an das Helferteam.

Zum Abschluss danke ich meinen Vorstandsmitgliedern und allen, die unseren Club im
vergangenen Vereinsjahr unterstützt haben.
An dieser Stelle wünsche ich allen eine unfallfreie und schneereiche Skisaison.

b) JO-Chef: Ernst Sieber

Wie in den letzten Jahren füllte sich unser JO-Kurs wieder ohne grosse Werbung in sehr kurzer
Zeit.
Da überall sehr wenig bis gar kein Schnee lag, mussten wir unseren ersten Kurstag in Laterns
gleich um eine Woche verschieben. ( Im Hemberg war nur der Übungslift in Betrieb)
Dann am folgenden Wochenende herrschten nur knapp bessere Verhältnisse., Doch unser
Optimismus wurde belohnt. Die noch dünne Schneedecke erlaubte unseren Kids, die ersten Kurven
in der weissen Pracht zu ziehen.
Am 23. Dezember durften wir wiederum als einzige Gruppe Stangen stecken. Unser JO-Rennen
war gerettet und somit konnten wir den ganzen Kurs wie geplant durchführen.
Sieger Snow-Board Mädchen: Dotschung Rinzin 51.36 Sek.
Sieger Snow-Board Knaben: Lombriser Mario 49.74 Sek.

Sieger Skifahren Mädchen: Wohlgensinger Laura 40.90 Sek.
Sieger Skifahren Knaben Reinli Robin 39.44 Sek.

An dieser Stelle möchte ich wieder allen JO-Leiter/innen und allen Helfer/innen, die an der Chilbi
Bichwil mitgewirkt haben, recht herzlich danken.
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c) Techn. Leiter: Urs Schönauer

Leider konnten wir letzten Winter unser Clubrennen weder auf unserem Hausberg, noch in
Wildhaus austragen. Ebenfalls ist auch das DSU Rennen dem Schneemangel zum Opfer gefallen.
Wenigstens konnten drei Skiclubmitglieder an einem Rennen in Val Gardena teilnehmen.

Gardenissima Val Gardena: Kat. A4 4. Sieber Ernst                   4’40.44
Kat. A3 4. Fritsche Heinz                4’50.64
Kat. A2 17. Wohlgensinger Stefan    5’20.33

Es bleibt die Hoffnung, dass der nächste Winter umso besser wird.

d) Hüttenchefin: Vreni Angst

Die Hütte war diesen Winter an den Wochenenden nie offen, weil der grosse Schnee nie kam und
der grosse Skilift nie in Betrieb war.
Die Hütte konnten wir achtmal vermieten.

Aber auch ohne Schnee wurden einige Veranstaltungen durchgeführt:

Am 26. Dezember die Snow Party bei nebligem, eher trüben Wetter. Trotz nicht allzu optimalen
Verhältnissen war der Anlass recht gut besucht. Dafür möchte ich mich bei Stefan speziell für die
Organisation bedanken und natürlich auch seinen Helfer und Helferinnen.

Am 31. Dezember fand der Silvester im kleinen Rahmen statt. Der Dank für die Organisation geht
an Pia und Oswald Allenspach.

Im Januar und im Februar war die Hütte an einigen Freitagabenden vermietet. Dreimal für einen
Fondueplausch und einmal an die Feuerwehr Jonschwil.

Am 13. Mai fand der Maibummel vom Rest. Bad über Salomonstempel–Fuchslöcher in die
Skihütte statt. 32 Teilnahmer folgten der Leitung von Werner Angst.

Am 7. Oktober konnte das Bike-Run bei schönstem Wetter durchgeführt werden. Andy Thoma war
für das Wohl der Gäste zuständig.

Am 17. November fand die Hütteputzätä bei winterlichen Verhältnissen statt. Auf der Terrasse lag
45 cm Schnee. Leider konnte ich wieder einmal sehr wenige Helfer und Helferinnen verzeichnen.
( vier Frauen und drei Männer ) Die Hütte ist aber trotzdem tip top sauber! Nun hoffen wir auf einen
besseren Winter als letztes Jahr.

Zum Schluss all denen ein herzliches Dankeschön, die die Hütte in irgendeiner Art unterstützt
haben, sei es bei einem Anlass oder als Hilfe beim Putzen oder Holzen..
Vielen Dank auch allen, die Werbung für die Hüttenvermietung machen.

5. Jahresrechnungen

a) Clubkasse
Über die Einzelheiten zur Clubkasse informiert uns Vreni Angst stellvertretend für die Kassierin Karin
Angst. Die Kasse verbucht eine Vermögensvermehrung von Fr. 668.20.

b) Hüttenkasse
Die Hüttenrechnung wird durch die Kassierin Vreni Angst erläutert. Die Hüttenkasse
erwirtschaftete einen Gewinn von Fr. 126.10.
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c) Revisionsbericht
Die beiden Rechnungen wurden von den Revisoren geprüft. Stefan Wohlgensinger beantragt der
HV, stellvertretend für die Revisoren, die Rechnungen zu genehmigen und dankt den Kassierinnen
Karin und Vreni Angst, und den beiden Revisoren für die geleistete Arbeit. Die Abschlüsse der
Clubkasse und Hüttenkasse werden einstimmig genehmigt.

6. Festsetzung der Jahresbeiträge

Der Vorstand beantragt, die Jahresbeiträge in der jetzigen Höhe zu belassen. Es wird einstimmig
angenommen.

7. Verzinsung der Anteilscheine

Bert Baldegger beantragt, dass die Anteilscheine dieses Jahr nicht verzinst werden. Die Anteilschein-
inhaber werden quasi bei genügend Schneebzw. als „Trost“, zum Neujahrsapéro in die Skihütte
eingeladen.
Die Clubmitglieder nehmen den Antrag einstimmig an.

8. Festsetzung der Finanzkompetenz

Der HV wird beantragt, die Finanzkompetenz der Hüttenkommission bei Fr. 5‘000.-- zu belassen.
Es wird einstimmig angenommen.

9. Mutationen

Wir haben keine Austritte zu verzeichnen.
2 Neumitglieder treten in unseren Club ein: Thomas Müller und Simon Pedritt.
Die neuen Vereinsmitglieder werden mit Applaus einstimmig in den Skiclub aufgenommen.

10. Wahlen

a) Vorstand / Revisoren
Dieses Jahr ist ein Wahljahr.

Die Vorstandsmitglieder werden in globo gewählt und mit Applaus in ihrem Amt bestätigt.

b) Hüttenkommission
Cyrill Scherrer tritt aus der Hüttenkommission zurück. Alex Baumgartner wird als Nachfolger neu ins
Amt gewählt.
Die anderen Kommissionsmitglieder werden in globo gewählt und mit Applaus in ihrem Amt
bestätigt.

11. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

12. Jahresprogramm

Stefan Koller orientiert über das Jahresprogramm 2007/08, welches allen Mitgliedern per Post zugestellt
wird. Dies wird mit Applaus bestätigt.
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13. Allgemeine Umfrage

Ein besonderer Dank geht an Cyrill Scherrer. Er kann auf 8 Jahre Tätigkeit in der Hüttenkommission
zurückblicken.
Infolge schlechten Schneeverhältnissen konnte der Tellerlift auf unserem Hausberg nur neunmal seinen
Betrieb aufnehmen.
Die Skiclubmitglieder weden gebeten, ihre Autos bei der ehemaligen Postgarage abzustellen.
Auf unsere Hompage haben 10'248 Personen zugegriffen. Herzlichen Dank an André.
Dieses Jahr wird wieder Geld für das Jugendskilager gesammelt.
Das Carunternehmen Holenstein AG hat Wienerli für die Kinder der JO gesponsert.

Schluss der HV: 21.00 Uhr

Die Aktuarin:

Gaby Siegenthaler


